

Glühwein und Sternschnuppen

ADVENT Traditionelles Adventsanleuchten in Felgentreu ausgerichtet

FELGENTREU | Das traditionelle Adventsanleuchten richtete die Dorfgemeinschaft Felgentreu e.V. am Sonnabend aus. In und am Naturhaus ließen sich die Veranstalter für jeden etwas einfallen.

Während man im Naturhaus gemütlich Kaffee trinken konnte und sich den selbst gebackenen Kuchen schmecken ließ, wurden die Kinder in die Märchenstube unterhalten. „Märchentante“ Ute Meyer las Gedichte und Geschichten vor. In der gemütlichen kleinen Stube waren Kissen ausgelegt und bei gedämpftem Licht kuschelten sich die kleinen Zuhörer ein und hörten sich die Geschichte „Weihnachtstraum auf acht Pfoten“ an.

In den Ausstellungsräumen hatte Leona Bautz Bastelmaterialien zusammengestellt. Die Besucher konnten die hölzernen Sterne, Monde und Sternschuppen mit Stroh,

Nüssen und Moos dekorieren. Die fünfjährige Nele Weis entschied sich für einen Stern. „Der kommt dann in mein Zimmer“, freute sie sich.

Weihnachtliche Klänge spielte Martin Kutz mit seinem Akkordeon, während sich die Gäste im Naturhaus umsahen. Draußen auf dem Markt wurden der Tannenbaum geschmückt, Adventsgestecke zum Verkauf angeboten und bei Bratwurst und Glühwein kam Weihnachtsstimmung auf. „Wir freuen uns heute auch, den ersten Bildkalender von Felgentreu anbieten zu können“, sagte Gerd Talchau.

Vor dem Naturhaus zeigte Erich Broneske den restaurierten Brotbackofen, in dem auch schon das erste Brot gebacken wurde. Spätestens beim Duft aus der Waffelbäckerei wusste jeder: Es ist Weihnachtszeit. *ewe*



„Märchentante“ Ute Meyer und ihre jungen Zuhörer.

FOTO: WENZEL